
  「我等の生業」 

我等の生業さまざまなれど 

 集いて図る心は一つ 

求むるところは 

平和親睦(やわらぎむつび） 

 力むるところは向上奉仕 

おお ロータリーアン  

 我等の集い 

2018年3月28日 第2083例会 

12:30 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

  「我等の生業」 

・お客様紹介 

・会長の時間 

－食事と歓談－ 

・幹事報告 

・委員会報告   

出席状況報告他 

・他己紹介 

 

 

・卓話「世界を変えるための１７の目標 」 

  一般社団法人ソーシャルギルド 

   代表理事 山本佳史 様  

・謝辞   國田欣吾 副会長 

・その他  

  ニコニコBOX報告  

１3：30 閉会の点鐘 

・本日の会合 

＜18-19年度地区補助金事業検討会議＞ 

 仙亭１Ｆ 13:35～  （敬称略） 

 岡山、川島、林、瀬川、今平、長友、養老 

 柿丸、日野、源本、田中商人 

本日の配布物 

①３月２８日週報 

②フレッシュマン研修交流会のご案内 

③野球同好会全国大会のご案内 

本日の回覧物 

①4月例会出欠確認表 

②第31回会頭杯親睦ゴルフ大会のご案内 

③仰星高校ﾗｸﾞﾋﾞー 全国大会優勝冊子 

④中村雄策会員へのバナー 

地区行事等出席報告(敬称略) 

3/17 戦略計画委員長会議  

                宮田、山口尚志、駕田 

3/17 IM7組ﾌﾚｯｼｭﾛー ﾀﾘｱﾝ研修交流会  宮田 

地区行事等出席予定(敬称略)  

4/7 次年度のための地区協議会   

    岡山、川島、林、初木、森岡、長友、瀬川 

               今平、養老、田代、粟津 

5/12 職業奉仕新旧委員長会議 

 

 

＊中学校の卒業式に参加させて頂いた 

  よろこびに           初木賢司 

＊お誕生日祝ありがとうございました 

                    瀬川裕一 

＊多田SAAがタイのアカ族に長年興味が 

  あったとは知りませんでした 源本将人  

  ￥14,000-  

  ￥1,391,800-  

 

２０８２ 

 ３   14 

   75名 

  4１名 

 60.29%    

出席免除 

  67.65%  

    22名 

   4名 

   7名 

2079 

 

4月18日(水) 

くずはゴルフ場 

12:40～13:30 

 

■次年度地区協議会報告 

 次年度役員・理事・委員長 

■他己紹介 髙島会員 

■被選理事会  

■新旧G補佐訪問 

■他己紹介 稲田会員 

■定例理事会 

4月11日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

4月6日(金) 

くずはｺﾞﾙﾌ場 

7:15～8:30 

■社会奉仕事業 

 春の交通安全啓発活動 

■他己紹介 上山会員 

 

3月31 日 
土 

社会奉仕委員会事業 

献血活動 

      10:00～12:00 

      13:00～16:00 

牧野生涯学習市民センター 

ご協力よろしくお願いします！ 

 同好会からのお知らせ 

＊ゴルフ同好会 

 枚方・くずは親睦ｺﾞﾙﾌ大会 

  2018年4月14日(土) 

  枚方カントリー倶楽部 

 

＊野球同好会 

 第35回全国RC野球大会 

  2018年4月24日(火) 

  甲子園球場第1試合9時～ 



卓話 
「輝く瞳に会いに行こう」 

アカ族子ども達への 

識字率向上支援金を

岡山会長ｴﾚｸﾄより授与 

会長の時間 

 山口尚志会長 

 過日、17日に国際ロータリー第2660地区・

戦略計画委員長会議に当クラブの駕田委

員長とともに出席しました。もちろん、宮田 

３組ガバナー補佐も同席です。その１週間

前に３組ロータリーデーにおいて、くずは

ロータリークラブを代表して発表させていた

だきましたが、その内容と同様に「クラブの

活性化」についての報告をせよ、との地区

からの依頼がありました。ということで、当日

は３クラブの発表となり、内１クラブが私ども

のクラブの発表という場をいただきました。ま

たまた、省みるところは大幅に時間を超えて

の発表となり迷惑をおかけしました。くずは

クラブが発表という名誉でいくらか、クラブ名

が広まったかなと思うより、時間オーバーが

広まり大変なる反省です。 

 その後、26日にロータリー第三ゾーンでの

発表依頼がありましたが、プログラムの都合

で別の機会にということになりました。大切な

時間を基調報告としていただきましたこと、感

謝とともに会長の職責の重みを再度、認識し

た次第です。駕田委員長、宮田ガバナー補

佐、お疲れさまでした。そして、唯一私の発

表をお聴きいただいた証人であります。ご意

見、ご指導をよろしくお願いします。 

 さて、この一連の発表を機に2660地区にお

いては、注目されるクラブとしての位置付け

がなされつつあるように感じました。次年度、

岡山会長さらに次々年度國田会長にきっち

りと引き継いでいきます。 

 西澤宜征 新会員 

新会員自己紹介 
 大工の見習い時代では昔からの伝統技

術、社寺仏閣などの貴重な現場経験で学ば

せていただき、その後は西澤工務店として独

立しました。独立してからは主にリフォームを

中心とした工事業を営んでおり、現在は株式

会社N.2construction work（エヌツーコンスト

ラクションワークス）として大阪市西区靱本町

に拠点を置き、物件探し、リフォーム、インテ

リアまでワンストップを目標とした事業を行っ

ています。どうか、今後ともよろしくお願いい

たします。 

 皆さま初めまして。この度、このくずはロー

タリークラブに入会させていただきました、西

澤宜征（にしざわ よしゆき）と申します。 

 生まれは、枚方市で生まれ、枚方市で育

ちました。住まいは現在堂山に住んでいまし

て、地元は中宮中学校が出身です。 

 地元の中学卒業後は、城東工業高等学校

へ入学し、その後は建築の仕事に興味がわ

き、大工の見習いから大工技術で1２年の見

習い経験を積みました。 

タイ国立ダムロン高校日本語教師  

原田義之様(チェンライRC) 

 タイ国北タイに少数民族・アカ族が百年以

上住んでいます。険しい山岳部を耕し陸稲

米やトウモロコシ栽培で、月の収入は１万円

未満。多くが貧困です。その収入で約５人

の子供を抱え麓の小学校に通わせることは

困難です。しかし、アカ族の若者がタイの社

会で生きて行くにはタイ語習得が必要で

す。習得できない状況を「識字ゼロ」と言い

ます。 

 タイ語は３０キロ離れた麓の学校で、7歳か

ら親元離れ子供寮に住み通い学ぶのです。

学費と生活費は支援者頼りです。もし１５，６

歳になっても母国語・タイ語が使えない子た

ちは辛い仕事につきます。我慢しきれずに

「麻薬の運び屋、未成年売春、エイズキャリ

ヤー」等の「悪の道」に手を染める人が今で

もいます。そのような識字のない状態は「人

類の平和」を阻害する要因になっています。 

 私は一日本人、一ロータリアンとして１０年

前から単身北タイに身を移し、現地のロータ

リークラブに移籍して、アカ族子供たちに「識

字率向上支援」を続けています。この子たち

を「タイ人として恥じない若者にしたい」「子供

たちの将来に希望を持って欲しい」の思いか

らです。 


